

Ramadan 97

On a prié hier au Burkina



Les fidèles, ils étaient venus de tous les quartiers



L'Imam Ibrahim Kouanda qui a officié la prière

Au terme d'un mois de jeûne et d'adoration, les musulmans du Burkina Faso ont célébré hier 9 février la fête du Ramadan. La grande prière, officée à la place de la Révolution par El hadj Ibrahim Kouanda, a drainé une foule

nombreuse.

Au premier rang des fidèles, on remarquait la présence de plusieurs membres du gouvernement dont le ministre d'Etat, de l'Environnement et de l'Eau, Salif Diallo, ceux des Affaires étrangères, Ablassé

Ouédraogo, de l'Administration territoriale, Yéro Boly et Adama Barro chargé de l'Eau.

Ils étaient venus faire signe de piété à Allah aux côtés d'autres fidèles, tels des diplomates accrédités au Burkina Faso, le Moro-naaba Baongo, El hadj Oumarou Kanazoé,

en somme, de tous les fidèles.

Après les deux *rakat* d'usage, l'imam, comme il se doit, a formulé des bénédictions pour les autorités et la nation entière. Nous vous proposons quelques images de la célébration.